

President's Opening Discourse CAG 2024
Discours d'ouverture de la présidente CAG 2024

Welcome everybody to the 74th annual meeting of the Canadian Association of Geographers!

Bienvenue tout le monde au 74^e congrès de l'Association canadienne des Géographes!

I acknowledge that the lands on which Memorial University's campuses are situated are in the traditional territories of diverse Indigenous groups, and we acknowledge with respect the diverse histories and cultures of the Beothuk, Mi'kmaq, Innu, and Inuit of this province. The island of Ktaqmkuk [uk-dah-hum-gook] (Newfoundland) is the traditional and unceded territory of the Beothuk and Mi'kmaq. I also acknowledge Labrador as the traditional and unceded homelands of the Innu of Nitassinan and the Inuit of Nunatsiavut.

Les terres sur lesquelles sont situés les campus de l'Université Memorial se trouvent sur les territoires traditionnels de divers groupes autochtones, et nous reconnaissons avec respect les diverses histoires et cultures des Béothuks, des Mi'kmaqs, des Innus et des Inuits de cette province.

On my way to St. John's two days ago, I found myself reflecting on the purpose behind our gathering. "Why do we do this?" "Why are we here?" It's easy to follow our routine without questioning it, but the answer that emerged was clear: "students." Everything we do centers around students and the next generation of researchers and geography professors. We've all been students ourselves and understand the immense value that participating in a conference like this brings to personal growth and career development. Our annual meetings have become a tradition that enables new generations of students to immerse themselves in diverse perspectives and knowledge, fostering their learning in a dynamic environment. As professors and professionals, it is crucial that we listen to the voices of younger generations to remain open-minded and stay in tune with emerging trends. As someone deeply passionate about geography, I've cherished every CAG conference I've attended since the late '90s. It gives me great pride to extend this opportunity to my graduate students who are attending a CAG meeting, some of them for the first time. I warmly welcome them, along with everyone else joining us for the first time, and I hope this marks the beginning of many more engagements to come!

The pandemic has undoubtedly transformed our practices and the culture around conference attendance. Now that we are gathering in person again, it's essential to rekindle and rebuild the culture of conferences. We must recreate that magic and let it resonate throughout our interactions.

I want to extend my gratitude to the local organizing committee, led by Arn Keeling, the head of the Geography department at MUN; to the elders who have graciously joined us; to Philip Thibault, the CAG executive assistant, who has gone above and beyond to ensure everyone feels welcome; to Satveer Dhillon, our social media coordinator, who may reach out to discuss your experiences at MUN this year; and to all the committee and board members who have dedicated their efforts to making this a unique occasion for sharing and inclusivity. Let's aim to ignite the spark that will inspire continued innovation in our work and return home energized by the new ideas and perspectives we explore here. But first, let's engage with the students, give them the platform they deserve, and draw inspiration from them—they are the future of Canadian geography!

En route vers St. John's avant-hier, je me suis posée la question : « Pourquoi faisons-nous cela ? » « Pourquoi sommes-nous ici ? » Il est facile de suivre notre routine sans la remettre en question, mais la réponse qui m'est venue à l'esprit était claire : « les étudiants ». Tout ce que nous faisons tourne autour des étudiants et de la prochaine génération de chercheurs et de professeurs de géographie. Nous avons tous été étudiants et étudiantes à un moment donné et nous

comprenons la valeur immense que la participation à une conférence comme celle-ci apporte à la croissance personnelle et au développement de carrière. Nos congrès annuels sont devenus une tradition qui permet aux nouvelles générations d'étudiants et d'étudiantes de s'immerger dans des perspectives et des connaissances variées, favorisant leur apprentissage dans un environnement dynamique. En tant que professeurs et professionnels, il est crucial que nous écoutions les voix des jeunes générations pour rester ouverts d'esprit et en phase avec les nouvelles tendances. En tant que passionnée de géographie, j'ai chéri chaque congrès de l'ACG auquel j'ai participé depuis la fin des années 90. C'est pour moi une grande fierté que d'offrir cette opportunité à mes étudiants diplômés, dont certains participent pour une première fois. Je leur souhaite la bienvenue, ainsi qu'à tous ceux et celles qui nous rejoignent pour la première fois, et j'espère que cela marquera le début de nombreuses autres rencontres à venir !

La pandémie a sans aucun doute transformé nos pratiques et la culture entourant la participation aux conférences. Maintenant que nous nous retrouvons en personne, il est essentiel de raviver et de reconstruire cette culture des conférences. Nous devons recréer cette magie et la faire résonner tout autour de nous.

Je tiens à exprimer ma gratitude au comité d'organisation local, dirigé par Arn Keeling, directeur du département de géographie à MUN ; aux aînés qui ont gracieusement accepté de nous accompagner ; à Philip Thibault, l'assistant exécutif de l'ACG, qui n'a épargné aucun effort pour que chacun et chacune se sente bienvenu.e ; à Satveer Dhillon, notre coordinatrice des réseaux sociaux, qui pourrait vous approcher pour discuter de votre expérience cette année à MUN ; et à tous les membres du comité et du conseil d'administration qui ont consacré leurs efforts à faire de ce moment une occasion unique de partage et d'inclusivité. Espérons que vous trouviez l'étincelle pour continuer d'innover dans votre pratique et que vous retourniez chez vous revitalisés par cette nouvelle énergie pour explorer ce que les marges ont à offrir. Mais d'abord, rencontrons les étudiants et étudiantes, donnons-leur la parole et inspirons-nous d'eux et d'elles, car ils et elles représentent l'avenir de la géographie canadienne !

Enjoy your annual meeting!
Bon congrès!

Nathalie G.
President.e